≫HERENCIA

Los toros y el pregón, lo más destacado de las fiestas en honor a La Merced

LA TRIBUNA / HERENCIA Herencia dijo adiós a la Feria y Fiestas de La Merced 2009 con un balance muy positivo y una nota predominante, la alta participación de herencianos y vecinos de otras localidades, que, según fuentes municipales, no han querido perderse esta cita con la diversión y la cultura popular. Para el alcalde Jesús Fernández, los llenos en festejos taurinos y la inauguración, con la presencia del productor discográfico José Antonio García-Morato, fueron los momentos más destacados de las fiestas.

«José Antonio García Morato no sólo nos ofreció un pregón emocionante, cargado de recuerdos», aseguró el alcalde, quien recordó como momento especialmente emotivo del acto «la canción a nuestro pueblo».

Además de las citas deportivas y musicales, a las que los herencianos respondieron de forma mayoritaria, lo más exitoso de las fiestas fueron las dos citas taurinas, que, con susto incluido por parte de Luis Miguel Vázquez, llenaron el coso de la localidad. Los diestros dieron muestra de su valía con el capote y la espada en la primera tarde taurina, corrida televisada donde se pudo apreciar la gran afluencia de público, al igual que durante el festival del pasado domingo, en el que se pudo ver al reaparecido Jesulín de Ubrique.

Otro de los aciertos en la programación de las fiestas, en opinión del primer edil, fue el Día del Agricultor y Ganadero, que acercó opiniones expertas del mercado del vino y la ganadería a los muchos asistentes a la Cooperativa San José de Herencia, entre ellos el director general de la Consejería de Agricultura, Francisco Martínez Arroyo.

≫CAMPO DE CRIPTANA

El Ayuntamiento invierte más de 600.000 euros en la mejora de calles y plazas

El alcalde hizo balance de las actuaciones que se están realizando en el municipio

 Santiago Lucas-Torres destacó que el objetivo de estas obras es «mejorar la estética del municipio, incrementar la seguridad de los peatones y los vehículos y generar empleo».

LA TRIBUNA / CAMPO DE CRIPTANA El alcalde de Campo de Criptana, Santiago Lucas-Torres, dio a conocer en rueda de prensa las actuaciones que se están llevando a cabo en distintas calles del municipio para «mejorar su estética, incrementar la seguridad de los peatones y de los vehículos, y generar empleo», tal y como apuntó el primer edil.

El regidor de la villa de los Molinos, que estuvo acompañado por la concejala de Urbanismo, Pilar Fernández, y el concejal de Obras, Valentín Simón, explicó que «además de mejorar la calidad de vida de los criptanenses, con estas actuaciones se modernizará el municipio» y, añadió que «en Campo de Criptana, el sector turístico es una fuente de riqueza por eso queremos mejorar las infraestructuras para trasladar al visitante una imagen fidedigna del pueblo que somos, un pueblo moderno y respetuoso con el medio ambiente».

En la actualidad se está ejecutando una nueva fase del Plan de Asfaltado, un plan que actuará en un total de diez calles que se suman a las once de la fase anterior. Una veintena calles son objeto de estas mejoras, que suponen 47.000 metros cuadrados de superficie, y en las que se invertirán 350.000 euros, una cantidad con la que «se hará más cómodo, fluido y seguro el tráfico», indicó el alcalde, quien apuntó que para incrementar la seguridad vial también se han instalado un total de 16 pasos elevados de peatones en los puntos más conflictivos según los informes policiales.

Entre las calles que se asfaltarán se encuentran la calle Virgen de Criptana, Guindalera, Concepción, Luna, Sol, Travesía de la Estrella, Agustín de la Fuente, Juan Carlos I, Eras y el Camino del Punto Limpio.

Destacable también es la actuación en la plaza de la Tercia, la calle Concepción y la travesía del Convento, que se han remodelado por completo además de instalarse nuevos acerados, contenedores soterrados y nuevo alumbrado, una actuación en la que se han invertido 245.000 euros.

LA PLAZA DE SAN SEBASTIÁN.

Otra de las actuaciones que se llevarán a cabo es la remodelación de la plaza del barrio de San Sebastián, y que lleva su nombre, «uno de los barrios más castizos y hermosos de Campo de Criptana, por el que los turistas acceden a la Sierra de los

de Gigantes

Exemo. Ayuntamiento de Gigantes

Tierra de Gigantes

Tierra de Gigantes

Exemo. Ayuntamiento de Campo de Criptana

de Gigantes

Exemo. Ayuntamiento de Campo de Criptana

Se han instalado
16 pasos elevados
de peatones en
los puntos más
conflictivos
del municipio

Molinos», recordó el primer edil.

En esta zona, explicó, se actuará a través del taller de empleo recuperación del entorno de la Virgen de la Paz y de la Sierra de los Molinos, que formará a doce alumnos durante seis meses en la especialidad de pavimentador-adoquinador.

El taller, que tiene un presupuesto de más de 126.000 euros, repavimentará o adoquinará zonas turísticas y emblemáticas como el Cerro de la Virgen de la Paz o la Sierra de los Molinos, además del barrio de San Sebastián en cuya plaza no se había actuado desde el año 1911.

DLA SOLANA

El Ayuntamiento entregará 1.200 decodificadores de TDT

LA TRIBUNA / LA SOLANA

La Solana no ha querido quedarse atrás a nivel tecnológico. Un objetivo al que responden tres de los proyectos en los que se ha embarcado el Consistorio recientemente, el comienzo de la TDT, la puesta en marcha del Centro de Nuevas Tecnologías y la nueva web municipal.

Según informó Diego García Abadillo, estos proyectos permitirán cubrir necesidades «importantísimas» para el municipio. La primera, la educativa y formativa, ya que La Solana contará con espacios homologados por el Sepecam para realizar los cursos que se consideren oportunos para adaptarse a los nuevos tiempos.

Y la segunda, la puesta en marcha de la TDT municipal, que en primera instancia sólo emitirá interactivamente. A este efecto, desde la ADL local se entregarán 1.200 decodificadores de TDT gratuitamente (con un depósito de 15 euros para garantizar el buen mantenimiento de los aparatos). Para solicitar los decodificadores se establecerá próximamente un lugar en el que un técnico se encargará de supervisar las posibles complicaciones que

pudieran surgir en cada domicilio e instalarlos finalmente.

Precisamente el lanzamiento de la TDT será aprovechado por el Ayuntamiento, informó Diego García Abadillo, para colgar la nueva página web municipal que, además del cambio de imagen, pretende reforzar todos los servicios municipales ofertados hasta el momento en la web actual y creará otras nuevas, entre las que cabe destacar un foro donde los vecinos podrán exponer sus sugerencias o «críticas». No olvidó en su intervención el alcalde solanero referirse al vive-



Diego García Abadillo, durante la presentación de los nuevos proyectos. f [17]

ro de empresas tecnológica, que contará con seis naves con «suelo técnico», esencial para el desarrollo de nuevas empresas que, entre otras ventajas, se verán beneficiadas por no tener que pagar el alquiler de los dos primeros años